

Andechser Bierfest-Button 2018

Pünktlich zum 31. Andechser Bier- und Straßenfest gibt es während der Festtage wieder den beliebten Jahres-Button für alle Andechser-Fans. Jeder Besucher kann den aktuellen Anstecker während der Festtage für nur 2 Euro bei den bekannten Verkaufsstellen erstehen.

Der Jahres-Button ist für Andechser Bierfest-Gänger und manchen Sammler bereits ein alljährliches Muss. Wird damit doch auch ganz nebenbei Solidarität mit „soim Bierfesdchd vun doo“ bekundet. Im vergangenen Jahr übernahm der Cartoonist Steffen Boiselle die Gestaltung des Bierfest-Buttons, in diesem Jahr übernahm der Haustechniker der Gemeinde und private Hobby-Grafiker Herbert Stepan das Layout des Buttons. „Grafik-Design ist eines meiner großen Hobbys und das Andechser begleitet mich als Haßlocher seit mehr als 30 Jahren. Daher lag die Gestaltung des Buttons auf der Hand“, freut sich Herbert Stepan. Der Button zeigt die Silhouette des Riesenrads mit dem Festzelt im Hintergrund. Es ist der inzwischen 6. Bierfest-Button.

Verkaufsstellen: Tourist-Information Haßloch, Festzelt auf dem Rathausplatz, Bauchladenverkauf im Festbereich, Vereinsstände (Lions Club Haßloch, Haßlocher Carnerval Verein, Tierschutzverein, Schachclub, 08 Förderverein, Motorclub Haßloch, TSV Haßloch, VfB Haßloch, FV 21er Haßloch, Sängervereinigung Haßloch, Infostand Starnberger 5-Seenland, CDU OV und SPD OV)

